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Compte-rendu 

Présents : 
Raphaël AUTRET ; Alizée HEQUET, Gabriel BOUAFOURA, Alice LEGER-VILLA, Lilian MOREAU, Théo 

DUCLAUX, Lukas ROBERT, Romy GATINEAU, Clara COSTE, Elise MONDIN, Stella CLAIZON ; Noah 

JEAN, Camille LAMURE, Tom MARTIN COCHER 

Et ;  

Michèle FLAMAND, Maire de la commune ; Eric CHARPENTIER, adjoint CMA délégué aux affaires 

scolaires, à la jeunesse et à l’intergénérationnel ; Martina STUMPF, adjointe CMA à 

l’environnement ; Cloé COURBON, responsable du service Enfance-Jeunesse.  

Absent(e) excusé(e) : Denis BERNE, adjoint CMA aux affaires sociales et à l’énergie ; Elodie 

BOUZON, conseillère municipale. 

CME = Conseil Municipal des Enfants ; CMA = Conseil Municipal Adultes ; SNE = Saint-Nazaire les Eymes. 

1. Vote du CR de mai 2025    

Le compte rendu est adopté par 14 pour ; 0 abstentions, 0 contre.  

Il sera donc diffusé officiellement sur le site de la mairie. 

2. Bilan du projet « Troc jeux » 

Le projet a rencontré une participation limitée, avec peu de personnes présentes le jour de 

l’événement. Un manque de communication claire en amont a été constaté, ce qui a conduit 

à une mauvaise compréhension de l’objectif : les participants présents ont apporté une grande 

quantité de jouets, mais n’ont pas saisi la finalité du troc. 

Par ailleurs, l’implication des enfants élus, pourtant à l’origine du projet, est restée en deçà des 

attentes. Leur investissement a été minime, et leur posture plutôt passive tout au long de 

l’organisation et de la tenue de l’événement. 

Des pistes d’amélioration seront à envisager pour une prochaine édition, notamment en matière 

de communication, de mobilisation des porteurs du projet, et de sensibilisation au concept du 

troc. 

3. Bilan de l’année  

Stella CLAIZON : Ce qui m’a plu, c’est qu’on pouvait faire des projets pour améliorer les choses. 

Ce qui ne m’a pas plu, c’est qu’il y avait trop à manger. 

Lilian MOREAU : J’ai progressé sur la prise de parole. 

Alice LEGER VILLA : J’ai aimé le CME car ça donne plus confiance en soi et ça donne le 

sentiment d’être utile. J’ai bien aimé que les projets ne soient pas que pour l’école ou pour nous, 

mais pour tous. 
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Tom MARTIN-COCHER : J’ai bien aimé monter les projets, créer des affiches et discuter du projet. 

Je pense que je n’ai pas assez communiqué sur le projet que nous avons créé. 

Alizée HEQUET : Ça fait 3 ans que je suis au CME. J’aime beaucoup réaliser des projets et en faire 

profiter tout le monde. J’en parle beaucoup à ma petite sœur pour qu’elle se présente. 

Gabriel BOUAFOURA : J’aime bien être dans cette salle. J’aime beaucoup réaliser des projets et 

ça donne confiance en soi de savoir qu’on a aidé à réaliser quelque chose. Je n’ai pas 

beaucoup parlé des projets du CME avec mes camarades dans la cour. 

Camille LAMURE : J’ai bien aimé le CME parce que l’ambiance est sympathique, que j’aime 

bien faire des projets. Il n’y a pas grand-chose qui ne m’a pas plu. 

Théo DUCLAUX : J’aime bien le CME, ça m’a donné confiance en moi. J’ai plus de confiance 

pour parler à des gens importants comme Michèle FLAMAND. J’ai bien aimé la nourriture. J’aime 

bien faire des projets. 

Élise MONDIN : J’ai bien aimé faire des projets, tout particulièrement le projet des animaux. Je 

suis hyper contente qu’il se soit réalisé. Je parle un peu plus cette année. 

Noah JEAN : J’ai bien aimé les 2 années au CME. C’était marrant d’un certain point de vue. Des 

fois, le CME était un peu long. Je pense que je n’ai pas fait beaucoup de PUB à la récréation. 

Clara COSTE : J’ai trouvé que cette année avait été très bien. On a pu aider les autres et créer 

des projets. C’était très bien. Cette année m’a permis de comprendre qu’on n’avait pas tous les 

mêmes points de vue. 

Lukas ROBERT : J’ai bien aimé faire les projets, surtout préparer les affiches. Je trouve que je suis 

moins timide maintenant. 

Romy GATINEAU : J’ai bien aimé faire des projets même si je n’ai pas été là pour voir le projet le 

jour J. J’ai aimé dessiner les affiches. 

Raphaël AUTRET : J’ai trouvé ça génial de faire plein de projets. J’ai beaucoup aimé faire les 

affiches et réaliser les projets. L’année est passée très vite. 

Après ce bilan individuel, une information est donnée sur les futures élections du CME. 

Les élections des futurs conseillers municipaux des enfants se tiendra le jeudi 25 septembre (à 

confirmer) sur le temps de restauration scolaire afin de favoriser le vote d’un maximum d’enfants. 

Un créneau sera également ouvert de 16h30 à 17h30 pour les enfants qui ne mangent pas au 

restaurant scolaire. 

Les animateurs du temps périscolaire se chargeront d’emmener les enfants sur le lieu du vote. 

(Salle des 2 colonnes). 

Le bureau sera tenu par les 3 derniers élus du CME et des élus du CMA disponibles ce jour-là ! 

La séance se termine à 13H10.  


